

## **KOLPING EUROPA – Kontinentalversammlung**

Ablaufplanung und Tagesordnung für die digitale Tagung am 22./23. Oktober 2021

---

(Erstfassung vom 6. August 2021)

**Leitung:** Margrit Unternährer

**Moderation:** Manuel Hörmeyer

**Protokoll:** Ulrich Vollmer

### **Ablaufplanung:**

Freitag, den 22. Oktober 2021

13.00 – 15.00 Uhr Kontinentalvorstand

15.30 – 17.00 Uhr Kolping-Bildungswerk Europa e.V. – Mitgliederversammlung

17.30 – 18.00 Uhr Öffnung des Konferenzraumes – Einführung in die  
Konferenztechnik

18.00 – 20.00 Uhr Kontinentalversammlung – 1. Arbeitseinheit

Samstag, den 23. Oktober 2021

09.30 – 10.00 Uhr Öffnung des Konferenzraumes

10.00 – 12.00 Uhr Kontinentalversammlung – 2. Arbeitseinheit

12.00 – 13.00 Uhr Mittagspause

13.00 – 15.00 Uhr Kontinentalversammlung – 3. Arbeitseinheit

### **Tagesordnung (Erstfassung):**

**TOP 1 Eröffnung, Begrüßung, Geistliches Wort und Grußworte**

Hinweise: Die Eröffnung und Begrüßung erfolgt durch Margit Unternährer.

**TOP 2 Feststellung der Beschlussfähigkeit sowie der Stimmberechtigung**

Hinweise: Entsprechend § 4 Absatz 7 der Satzung von KOLPING EUROPA wurde fristgerecht eingeladen. Die Kontinentalversammlung ist damit

entsprechend § 4 Absatz 8 der Satzung von KOLPING EUROPA beschlussfähig. Durch Margrit Unternährer wird Mitteilung über die Stimmberechtigung erfolgen.

### **TOP 3      Genehmigung der Tagesordnung**

Hinweise: Durch die Kontinentalversammlung ist die Tagesordnung zu genehmigen.

### **TOP 4      Protokoll der Kontinentalversammlung 2019 in Rom**

Vorlagen: Protokoll der Kontinentalversammlung vom 24. - 26. Mai 2019 in Rom

Hinweise: Entsprechend § 4 Absatz 14 der Satzung von KOLPING EUROPA wurde das Protokoll der Kontinentalversammlung 2019 am 2. März 2020 den Nationalverbänden mit der Bitte um Weiterleitung an ihre Delegierten zugeleitet. Ein Einspruch zum Protokoll innerhalb von vier Wochen erfolgte nicht. Damit ist das Protokoll in der vorliegenden Fassung genehmigt.

### **TOP 5      Rechenschaftsbericht des Kontinentalvorstandes**

Vorlagen:

Hinweise: Entsprechend § 4 Absatz 3 e) der Satzung von KOLPING EUROPA nimmt die Kontinentalversammlung einen entsprechenden Rechenschaftsbericht entgegen. Dieser wird mit dem Zweitversand den Delegierten zugeleitet. Ergänzende Berichterstattung dazu erfolgt durch Margit Unternährer.

### **TOP 6      Bericht des Europabeauftragten**

Vorlagen:

Hinweise: Der Bericht des Europabeauftragten wird mit dem Zweitversand zugeleitet. Ergänzende Berichterstattung erfolgt durch Anton Salesny.

### **TOP 7      Finanzbericht Kolping Europa (n.e.V.)**

Vorlagen: Finanzbericht von KOLPING EUROPA (n.e.V.) für die Jahre 2019 und 2020

Finanzübersicht von KOLPING EUROPA zum 30. September 2021

Hinweise: Entsprechend § 4 Absatz 3 f) der Satzung von KOLPING EUROPA nimmt die Kontinentalversammlung einen Finanzbericht entgegen.

Dieser wird im Oktober 2021 zugeleitet. Berichterstattung dazu erfolgt durch Renate Draskovits.

**TOP 8           Entlastung des Kontinentalvorstandes**

Hinweise:   Entsprechend § 4 Absatz 3 h) der Satzung von KOLPING EUROPA ist der Kontinentalvorstand durch die Kontinentalversammlung zu entlasten.

**TOP 9           Beschlussfassung zur Wahlordnung**

Vorlagen:   Wahlordnung von KOLPING EUROPA in der Fassung vom 28. Mai 2017  
Entwurf – Änderung der Wahlordnung für KOLPING EUROPA

Hinweise:   Die Beschlussfassung der Satzung von KOLPING EUROPA 2019 in Rom macht eine Anpassung der am 28. Mai 2017 in Lviv / Lemberg / Ukraine beschlossene Wahlordnung notwendig. Berichterstattung erfolgt durch Ulrich Vollmer.

**TOP 10          Wahl einer Wahlleitung**

Hinweise:   Entsprechend § 5 der Wahlordnung von KOLPING EUROPA ist eine Wahlleitung aus 3 Personen zu wählen. Der Kontinentalvorstand schlägt Margrit Unternährer und Manuel Hörmeyer vor. Durch die Delegierten sollte eine weitere Person benannt werden.

**TOP 11          Vorstellung der Kandidaten/innen**

Hinweise:   Auf § 6 der Wahlordnung von KOLPING EUROPA wird verwiesen.

**TOP 12          Wahlen**

Vorlagen:   Wahlausschreibung zur Kontinentalversammlung am 22. / 23. Oktober 2021

Kandidatenblatt für die Wahlen

Hinweise:   Auf § 7 der Wahlordnung von KOLPING EUROPA wird verwiesen.

**TOP 13          Bericht der Kolpingjugend**

Hinweise:   Aktuelle Berichterstattung aus der Kolpingjugend erfolgt durch Sven Messing und Heinz Strässle.

**TOP 14      Beratung und Beschlussfassung zur Satzungsänderung „Satzung Kolping Europa (n.e.V.)“**

Vorlagen:      Satzung des Kontinentalverbandes KOLPING EUROPA in der Fassung vom 24./25. Mai 2019

Satzungsänderung in § 3 der Satzung von KOLPING EUROPA (n.e.V.)

Hinweise:      Der Kontinentalvorstand schlägt vor, in § 3 Organe der Satzung von KOLPING EUROPA eine Satzungsänderung bzw. Ergänzung vorzunehmen. Satzungsänderungen bedürfen der 2/3 Mehrheit der Kontinentalversammlung. Ergänzende Berichterstattung erfolgt durch Ulrich Vollmer.

**TOP 15      Informationen zur Satzung „Kolping Europa e.V.“**

Hinweise:      Aktuelle Berichterstattung erfolgt durch Ulrich Vollmer.

**TOP 16      Bericht des Kolping Bildungswerk Europa e.V.**

Hinweise:      Aktuelle Berichterstattung zur Mitgliederversammlung, die am 22. Oktober 2021 tagen wird, erfolgt durch Ulrich Vollmer.

**TOP 17      Anträge**

Vorlagen:

Hinweise:      Entsprechend § 4 Absatz 4 der Satzung von KOLPING EUROPA sind Anträge bis spätestens zwei Wochen vor der Kontinentalversammlung – das ist der **8. Oktober 2021** – in Textform mit Begründung einzureichen.

**TOP 18      Berichte aus den Verbänden**

Hinweise:      Für die Berichte aus den Verbänden (Zeitraum Juni 2019 – September 2021) ist jeweils ein Zeitfester von fünf Minuten vorgesehen. Der Kontinentalvorstand empfiehlt, sich dabei an folgenden Punkten zu orientieren:

- Personelle Veränderungen im Verband
- Positive Erfahrungen, die in der Corona-Pandemie gemacht wurden
- Vorstellung eines besonderen Projektes / einer besonderen Initiative

Sofern PowerPoint-Präsentationen zum Einsatz kommen sollen, müssen diese bis zum **15. Oktober 2021** im Europasekretariat vorliegen.

## **TOP 19      Verschiedenes und Verabschiedung**

Hinweise:

### **Zuordnung der Tagesordnungspunkte:**

Arbeitseinheit: Top 1 – 11 und 18 (I. Teil – Berichte aus den Verbänden)

Arbeitseinheit: Top 12 – 14 und 18 (II. Teil – Berichte aus den Verbänden)

Arbeitseinheit: Top 15 – 18 (III. Teil) und 19 – Berichte aus den Verbänden

Köln, den 6. August 2021

Ulrich Vollmer, Europasekretär

## **KOLPING EUROPE - Continental Assembly**

Schedule and agenda for the digital meeting on 22-23 October, 2021

---

(first version of 6 August, 2021)

Chair: Margrit Unternährer

Moderation: Manuel Hörmeyer

Minutes: Ulrich Vollmer

Schedule:

Friday, 22 October, 2021

13.00 - 15.00 hrs Continental Executive Board

15.30 - 17.00 hrs Kolping-Bildungswerk Europa e.V. - Members' Meeting

17.30 - 18.00 hrs Opening of the conference room - Introduction to the conference technology

18.00 - 20.00 hrs Continental Assembly - 1st working session

Saturday, 23 October, 2021

09.30 - 10.00 hrs Opening of the conference room

10.00 - 12.00 hrs Continental Assembly - 2nd working session

12.00 - 13.00 hrs Lunch break

13.00 - 15.00 hrs Continental Assembly - 3rd working session

Agenda (first version):

ITEM 1            Opening, welcome, spiritual word and greetings.

information:    Margit Unternährer will open the meeting and welcome the participants.

Item 2            Establishment of quorum and voting rights

information: According to § 4 (7) of the statutes of KOLPING EUROPE, the invitation was issued in due time. The Continental Assembly therefore has a quorum according to § 4 (8) of the Statutes of KOLPING EUROPE. Margrit Unternährer will inform about the voting rights.

Item 3 Approval of the Agenda

information: The agenda has to be approved by the Continental Assembly.

Item 4 Minutes of the Continental Assembly 2019 in Rome

Submission: Minutes of the Continental Assembly held in Rome from 24 to 26 May, 2019.

information: In accordance with § 4 (14) of the Statutes of KOLPING EUROPE, the minutes of the Continental Assembly 2019 were sent to the National Associations on 2 March, 2020, with the request to forward them to their delegates. There was no objection to the minutes within four weeks. The minutes are thus approved in the present version.

Item 5 Accountability Report of the Continental Executive Committee

Submissions:

information: According to § 4 (3) e) of the statutes of KOLPING EUROPE, the Continental Assembly receives a corresponding accountability report. This will be forwarded to the delegates with the second mailing. Margrit Unternährer will give a supplementary report.

Item 6 Report of the European Commissioner

Submissions:

information: The report of the European Commissioner will be forwarded to the delegates with the second mailing.

Supplementary reporting will be done by Anton Salesny.

TOP 7 Financial Report Kolping Europe (n.e.V.)

Submissions: Financial report of KOLPING EUROPE (n.e.V.) for the years 2019 and 2020

Financial overview of KOLPING EUROPE as of 30 September 2021

information: In accordance with § 4 (3) f) of the Statutes of KOLPING EUROPE, the Continental Assembly shall receive a financial report. This will be forwarded in October, 2021. Renate Draskovits will report on this.

Item 8 Discharge of the Continental Executive Committee

information: According to § 4 (3) h) of the statutes of KOLPING EUROPE, the Continental Board has to be discharged by the Continental Assembly.

Item 9 Resolution on the Election Rules

Submissions: Election Rules of KOLPING EUROPE in the version of 28 May, 2017

Draft - Amendment of the Election Rules for KOLPING EUROPE.

information: The adoption of the Statutes of KOLPING EUROPE 2019 in Rome makes it necessary to adapt the Election Rules adopted on 28 May, 2017, in Lviv / Lemberg / Ukraine.

Reporting will be done by Ulrich Vollmer.

Item 10 Election of an election committee

information: According to § 5 of the election regulations of KOLPING EUROPE an election committee consisting of 3 persons has to be elected. The Continental Executive Committee proposes Margrit Unternährer and Manuel Hörmeyer. A third person should be nominated by the delegates.

Item 11 Presentation of the candidates

information: Reference is made to § 6 of the election regulations of KOLPING EUROPE.

TOP 12 Elections

Submissions: Election notice for the Continental Assembly on 22/23 October, 2021

Candidate sheet for the elections

information: Reference is made to § 7 of the election regulations of KOLPING EUROPE.

ITEM 13 Report of the Kolping Youth



- information: Current reports from the Kolping Youth will be given by Sven Messing and Heinz Strässle.
- Item 14 Consultation and passing of a resolution on the amendment of the "Statutes of Kolping Europe (n.e.V.)".
- Submissions: Constitution of the Continental Kolping Society KOLPING EUROPE in the version of 24/25 May, 2019  
Amendment of § 3 of the Statutes of KOLPING EUROPE (n.e.V.).
- information: The Continental Executive Committee proposes to amend or supplement § 3 "Organs of the Statutes of KOLPING EUROPE". Amendments to the statutes require a 2/3 majority of the Continental Assembly.  
Ulrich Vollmer will give a supplementary report.
- Item 15 Information on the Statutes of "Kolping Europa e.V."
- information: Ulrich Vollmer will report on the current situation.
- Item 16 Report of the Kolping Bildungswerk Europa e.V.
- information: Ulrich Vollmer will give the latest report on the General Meeting, which will be held on 22 October, 2021.
- Item 17 Motions
- Submissions:
- information: According to § 4 (4) of the statutes of KOLPING EUROPE, motions have to be submitted in text form with reasons at the latest two weeks before the Continental Assembly - this is 8 October, 2021.
- Item 18 Reports from the Societies
- information: For the reports from the societies (period June 2019 - September 2021), a time slot of five minutes is provided in each case. The Continental Executive Committee recommends that the following points be taken into consideration:
- Personnel changes in the federation
  - Positive experiences made during the Corona pandemic
  - Presentation of a special project / initiative

If PowerPoint presentations are to be used, they must be submitted to the European Secretariat by 15 October, 2021.

Item 19            Miscellaneous and farewell

information:

Allocation of agenda items:

1<sup>st</sup> working session:            items 1 - 11 and 18 (part 1 - reports from the societies)

2<sup>nd</sup> working session:            items 12 - 14 and 18 (part 2 - reports from the societies)

3<sup>rd</sup> working session:            item 15 - 18 (part 3 - reports from the societies) and 19

Cologne, 6 August, 2021

Ulrich Vollmer, European Secretary